

De : Administration du développement international (aujourd'hui Département du développement international)

A : Survival

Date : 10 février 1997

Re : Demande de co-financement d'un programme d'éducation chez les Indiens yanomami du Brésil

[...]

Violence

Plusieurs anthropologues ont rapporté d'effrayants niveaux de violence au sein des communautés yanomami. Homicides, infanticide des filles, ainsi que sévices, kidnapping, viols et meurtres de femmes sont signalés comme étant répandus. Bien qu'il s'agisse d'un sujet controversé et qu'il ait été parfois fait état d'exagérations, la réduction de la violence est un défi important vers l'amélioration de la qualité de vie des Yanomami et il est surprenant que cela ne soit pas mentionné dans la liste des 'problèmes' apparaissant dans votre demande. Il s'agit là d'un sujet qui concerne directement non seulement la question des droits de l'homme mais également le matériel éducatif proposé sur les traditions et la santé.